

DomRep Unfall vom 9.2.2019 / Cave El Dudu



Due italiani scomparsi in un cenote in Repubblica Dominicana



ScubaPortal®
www.scubaportal.it

[ScubaPortal](#)Feb 12, 2019 [Flashnews0](#)

Due turisti italiani sono scomparsi da sabato nella grotta sommersa di El Dudu, comune di Cabrera, provincia di María Trinidad Sánchez, Repubblica Dominicana.

I due sub sono stati visti per l'ultima volta all'ingresso della risorgenza di El Dudu sabato 9 febbraio verso mezzogiorno. Le fonti giornalistiche locali riportano i loro nomi: Carlo Barbieri e Carlo Basso.

Dopo l'allarme due speleosub dominicani certificati sono stati impegnati nelle ricerche per due giorni, ma a causa della scarsa visibilità in acqua hanno dovuto rimandare le immersioni a mercoledì prossimo, quando tenteranno nuovamente di raggiungere i dispersi.

La grotta di El Dudu, molto frequentata, è un cenote e la sua effettiva profondità è dubbia: secondo con chi si parla oscilla da 107 m a un valore ancora indeterminato.

E' composta da due laghi collegati da gallerie subacquee lunghe circa 200 metri; il livello dell'acqua si trova circa 10 metri al di sotto del livello del mare ed è facile accedervi grazie a scale che scendono fino al bordo dell'acqua. Da una prima ricostruzione sembra che i sub

italiani non avessero la certificazione per immergersi in grotta e che abbiano ignorato un cartello posto all'ingresso della grotta, che avverte della pericolosità dell'area e dell'adeguato addestramento necessario per inoltrarsi oltre i limiti di sicurezza stabiliti.

Dominican Republic Speleological Society (DRSS)

18 Std. ·

Comunicado de prensa
Martes 12 de febrero, 2019

Localizan cuerpo de uno de los italianos desaparecidos en cueva El Dudú

La Dominican Republic Speleological Society (DRSS) encontró la tarde de hoy, martes 12 de febrero, un cuerpo sin vida en las profundidades de la cueva el Dudú, perteneciente a uno de los buzos italianos desaparecidos el pasado sábado.

Phillip Lehman y Ángel Compres, de la DRSS, junto al francés residente en el país, Denis Bourret, instructor de buceo en cueva, realizaron un buceo exploratorio para verificar la visibilidad del agua en la zona donde se sospechaba que podrían estar los buzos.

Debido a que la visibilidad estaba un poco mejor, pudieron localizar a uno de los cuerpos. Se presume que el otro pudiera estar muy cerca.

Lamentablemente el agua se puso turbia de inmediato y no se pudo proseguir con el rescate.

Se ha colocado una línea guía desde la entrada de la cueva hasta donde está el primer cuerpo, y se va a esperar hasta que se aclare nuevamente el agua para buscar el segundo.

Es importante destacar que es imprescindible esperar a que se recobre la visibilidad en el agua, ya que los cuerpos se encuentran en un lugar muy complicado y estrecho. De esta manera se puede realizar un buceo seguro.

Lo que se ha planificado es hacer otra inmersión de exploración este jueves, a los fines de localizar la segunda persona. Y, a partir de entonces, formular un plan para sacarlos.

También, otro punto a aclarar es que hasta el momento no se ha requerido de ayuda internacional para el rescate de los buzos italianos.

Mientras tanto, se trabaja con el Centro de Operaciones de Emergencia (COE), las Fuerzas Armadas y otros organismos de socorro y seguridad del Estado.